Winteranfang

Das Jahr konnt sich genügend Schlaf erschleichen, bei nur acht Tagesstunden Minimum. Die Königin der Nacht muss endlich weichen; Zurück zu ihrem Äquinoktium.

Vorüber geht die dunkle Jahreszeit. Die Weihnacht macht der Fastenzeit ein Ende. Vielleicht Frau Holle alles überschneit. So deutet alles auf die Sonnenwende.

Das Weihnachtsfest ward wohl dazu ersonnen, die Dunkelheit der Tage zu erhellen, und durch der Weihnachtsmärkte schlichte Wonnen, mit Glühwein, Zimtstern, Bratwurst, Frikadellen.